

ESPÁRRAGOS | ALERTA

El clima cálido en México y Perú está provocando que los calibres sean más pequeños. Será difícil encontrar calibres grandes en las próximas semanas. El mercado interno está agotado. El espárrago blanco que viene de Perú sigue siendo muy limitado o inexistente, y esto durará hasta finales de julio. La oferta y la calidad son aceptables.

MANZANAS | EN EL RADAR (Gala)

Washington está evaluando el inventario de la cosecha Gala debido a las ajustadas condiciones del mercado en el segundo trimestre, y sugiere trasladar las Galas a Fujis hasta septiembre debido a la disponibilidad limitada.

AGUACATES | ALERT

APEAM está trabajando con los reguladores tanto de México como de los Estados Unidos para resolver la suspensión. Las discusiones están en curso entre ambas partes al más alto nivel para encontrar formas de restablecer el programa de exportación. Mientras tanto, las exportaciones del estado de Jalisco permanecen ininterrumpidas. Se espera que las operaciones normales se reanuden por completo pronto. Esté abierto para cualquier tamaño, grado y COO, ya que la cadena de suministro se ha visto muy afectada y tomará de 10 a 15 días restablecer el programa una vez que se levante la suspensión. La temporada de lluvias regulares en Michoacán ha ralentizado la cosecha, lo que significa que el volumen general envasado sigue siendo bajo. La cosecha de verano tendrá diferentes resultados de maduración que la fruta Negra de finales de temporada con alto contenido de aceite. La cosecha de verano de principios de temporada también puede parecer más verde incluso cuando está madura y lista para comer, especialmente en comparación con la fruta Negra de finales de temporada, que madura a un ritmo más rápido y será de color más oscuro cuando esté madura.

FRIJOLES

Ejote francés: EXTREMOS Las altas temperaturas y el exceso de lluvia han afectado la calidad y la producción en las regiones productoras de Guatemala. Durante las próximas 4-5 semanas se espera que la oferta sea escasa. Se prevén prorrateo. La oferta es mala, la calidad es regular.

Ejotes: ALERTA La producción en Georgia es estable, ya que comenzarán a trasladarse a nuevas áreas de cultivo en las Carolinas y Virginia. Se prevé que los precios comiencen a normalizarse la próxima semana. La oferta y la calidad son aceptables.

Chícharo de nieve: ALERTA El calor y la falta de lluvia han limitado el suministro en Guatemala. En México, el clima y las transiciones entre regiones de cultivo han limitado el suministro. El suministro es malo, pero la calidad es regular.

Chícharos: ALERTA El calor y la falta de lluvias limitan la oferta en Guatemala. El clima y las crecientes transiciones entre regiones limitan la oferta en México. Los mercados están en crisis. La oferta es mala, la calidad es regular.

BRÓCOLI | EXTREME

Los suministros siguen siendo escasos esta semana, mientras que la demanda es buena. Los suministros llegarán de Salinas, California, y Santa María, California. Los suministros de México están disponibles, pero son muy limitados en este momento. La calidad se informa actualmente como aceptable. Hay señales de mejora en términos de suministros para la próxima semana.





COLES DE BRUSELAS | EXTREMAS

Esta semana, los suministros son muy escasos, aunque se informa que la calidad es aceptable. La demanda de coles de Bruselas sigue siendo buena. Los precios del mercado han aumentado esta semana. Los suministros serán muy limitados en las próximas semanas hasta que comiencen los suministros en Salinas, California. Se espera que los precios sigan aumentando durante algunas semanas.

CILANTRO | ALERTA

Los suministros siguen siendo escasos esta semana, mientras que la calidad no es muy buena. Los productores están lidiando actualmente con problemas de calidad. Los precios del mercado han aumentado la semana pasada. Los suministros se están enviando ahora desde Oxnard (California) y Salinas (California). Se espera que los suministros sigan siendo limitados durante las próximas semanas. Se espera un aumento de los mercados en las próximas semanas.

CÍTRICOS

Limones: ALERTA Los precios son altos. Los tamaños grandes, 115 y más grandes, están en su apogeo, mientras que los tamaños más pequeños son muy limitados. Con la cosecha del Valle de San Joaquín completa, Oxnard es ahora la fuente principal. Se espera que los limones de tamaño más pequeño sigan siendo escasos hasta mediados o fines de julio.

LECHUGA

Iceberg: ALERTA Los suministros siguen siendo escasos esta semana, mientras que la calidad se informa como aceptable. Se espera que los pesos sean más bien ligeros y que las cabezas sean más pequeñas. Se espera que los suministros sean escasos en las próximas semanas. Se espera que los mercados se mantengan en niveles elevados. Los precios de los contratos se mantendrán en niveles elevados durante las próximas semanas. Esperamos ver alguna mejora en los suministros la próxima semana.

CEBOLLAS | EN EL RADAR

La calidad es buena en todas las regiones productoras y la demanda es constante. Los precios del mercado han bajado ligeramente. Nuevo México ha empezado a dar un poco de alivio. Las uvas blancas están empezando a disminuir y pueden verse limitadas durante el verano.

PIMIENTOS | ALERTA

Los precios son altos. Las transiciones lentas y el calor intenso en las áreas de cultivo actuales en ambas costas están obstaculizando los suministros; la calidad varía de regular a buena.

CHILES | ALERTA

La escasez sin precedentes de suministros y el aumento de la demanda siguen manteniendo los precios altos en toda la categoría. En general, la calidad sigue siendo aceptable. Los pimientos Anaheim se han vuelto extremadamente cómodos y los precios se han disparado.

